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　5月23日、総務産業建設委員会は町
の農業委員会と意見交換会を行いま
した。農業委員会からは、ウクライナ
問題を含む国際情勢の悪化から、乳牛
の飼料価格の高騰と共に乳価が下落
していること、また、花卉や野菜関連
の売り上げが減少するなど、農業経営
が厳しい状況になっていることの説明
を受けました。　
　今回の意見交換会で、町の農業の
課題や問題点を伺うことができました。
これらの意見を参考に町の農業の活
性化について、調査研究を進めていき
ます。

　6月21日、早稲田大学マニフェスト研究所
の長内先生を講師に迎え、「議会活動の実効
性を高めるために」として、議員研修会を開
催しました。今後、講師から頂いた提案を基
に、次のことについて、効果、実効性などさ
まざまな角度から調査研究を進めていきます。
▶ 目標達成に向け、各課の連携がなされてい

るかチェックできるように、現在、総務産
業建設委員会と厚生文教委員会の二つの
委員会から長期総合計画に沿った常任委
員会構成に改める。

▶ 議会からの情報発信の即時性、町民からの意見聴取などの機能を高め、政策立案能力につ
なげていくために、広報広聴を専門とした委員会を設置する。

▶ 議会の政策機能を充実させるために、現在の議会事務局を議会局として政策担当の職員を
置く。

瑞穂町農業委員会との意見交換会

議会改革の歩みを止めない
～早稲田大学マニフェスト研究所　長内先生を迎えて～ 
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長岡

武蔵野

殿ケ谷

石畑

ご
み
袋
が
す
ぐ
破
れ
ち
ゃ
う
。

何
と
か
し
て
〜
。

木村 ゆかり さん
元狭山

箱根ケ崎

つ
ぶ
や
き
調
に
編
集
し
て
い
ま
す
。

ギカイのひろば Vol.23315


